

MAGAZINE

Jelang Hari Bhayangkara ke 78, Polresta Magelang Gelar Kegiatan Bakti Sosial

Agung widodo - MAGELANG.MAGZ.CO.ID

Jun 25, 2024 - 13:53



Foto: Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H Didampingi Istri Tercinta Ny. Mustofa Menyerahkan Bantuan Sosial Berupa Sembako Kepada Warga Masyarakat Desa Pasuruhan, Kecamatan Martoyudan, Kabupaten Magelang, Jawa Tengah, Selasa (25/06/2024).

MAGELANG- Salah satu rangkaian menyambut Hari Bhayangkara Ke-78, Polresta Magelang Polda Jawa Tengah menggelar kegiatan Bakti Sosial kepada masyarakat, bertempat di Gedung Serbaguna Desa Pasuruhan Kecamatan

Mertoyudan, Kabupaten Magelang, Jawa Tengah, Selasa (25/06/2024).

Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., S.H, Waka Polresta Magelang AKBP Roman Smaradhana Elhaj, S.H., S.I.K., M.H, PJU Polresta Magelang, Para Kasi Polresta Magelang. Ketua dan Wakil Ketua Bhayangkari Polresta Magelang dan Pengurus, Kapolsek Mertoyudan AKP Winadi, S.H beserta Ketua Ranting Bhayangkari Polsek Mertoyudan beserta anggota.



Kedatangan Kapolresta Magelang dan rombongan disambut oleh Kepala Desa Pasuruhan Atik Hartiningsih, Sekdes dan Perangkat Desa Pasuruhan. Hadir para penerima bantuan sosial yang didampingi Bhabinkamtibmas Desa Pasuruhan Aipda Nanang Udin dan Bhabinsa Desa Pasuruhan Sertu Triyitno.

Bakti Sosial Polresta Magelang dalam menyambut Hari Bhayangkara ke-78 dengan memberikan bantuan sosial paket sembako kepada warga kurang mampu, tali asih dan kursi roda untuk penyandang disabilitas. Sebanyak 50 paket sembako, sejumlah tali asih dan 2 unit kursi roda diterimakan kepada penerima manfaat.

Dalam kesempatan itu, Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., S.H menerangkan, bahwa kegiatan Bakti Sosial Polresta Magelang merupakan tradisi setiap menjelang peringatan Hari Bhayangkara.



"Kegiatan ini sebagai wujud kepedulian Polri kepada masyarakat di sekitarnya," terang Kapolres.

"Menjelang Hari Bhayangkara ke-78 ini, Polresta Magelang memiliki tradisi mengadakan Bakti Sosial. Semoga bantuan ini tepat sasaran, sedikit membantu dan bermanfaat bagi para penerima," imbuh Kombes Pol Mustofa.

Sementara Kepala Desa Pasuruhan Atik Hartiningsih mengucapkan terima kasih kepada Kapolresta Magelang dan seluruh jajarannya. Yang mana dalam menjelang peringatan Hari Bhayangkara Ke-78, Polresta Magelang dipimpin oleh Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H berkenan memberikan bantuan sosial kepada warga Desa Pasuruhan.



“Bantuan ini semoga bermanfaat bagi warga kami yang menerima, serta menjadi sarana untuk menguatkan jalinan antara Polri dengan masyarakat,” ungkapnya.

Kegiatan Bakti Sosial diakhiri dengan sesi foto bersama dan ramah tamah antara Kapolresta Magelang beserta rombongan dengan para penerima bantuan.
(Humas)